



An die Freiwillige Feuerwehr

Lübeck, den 19.10.22

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Liebe Kameraden und Kameradinnen der Feuerwehr,

Sandra und Christian Berger haben in der Hansestraße 24 – 26 das Kneipenrestaurant „Alte Feuerwache“ eröffnet.

Wie schon der Name sagt, befindet sich unser Kneipenrestaurant in der heute denkmalgeschützten ehemaligen Polizei- und Feuerwache 2 aus dem Jahr 1902.

Schon beim Betreten des Lokals spürt man das besondere Ambiente. Im Innern erwarten Sie zahlreiche Exponate mit Bezug zur Feuerwehr.

Das Personal spiegelt den Stil und Charakter vom Kneipenrestaurant „Alte Feuerwache“ wider.

Besuchen Sie uns einmal um ein frisch gezapftes Bier oder unsere frisch zubereiteten Speisen der deutschen Küche zu genießen, .

Die Familie Berger hat für Feuerwehrleute, die zu Gast sind, eine Überraschung!

**Alle Mitglieder einer Werks-, Berufs- oder Freiwilligen Feuerwehr aus der Bundesrepublik Deutschland erhalten als Anerkennung ihres Dienstes für die Allgemeinheit einen Preisnachlass von 10%.**

Bitte geben Sie diese Information an Ihre Mitglieder weiter.

Wir würden uns freuen Sie in der „Alten Feuerwache“ in Lübeck begrüßen zu dürfen und bedanken uns für Ihre Aufmerksamkeit,

Mit freundlichen Grüßen

Familie Christian Berger